

Hallo! Ich bin Kuba und ich bin dreizehn Jahre alt. Ich habe immer in Nowy Folwark gelebt und gehe dort zur Schule. Ich bin in der siebten Grundschule und ich mag Sport. Ich spiele gerne Fußball und Computerspiele spielen und ich gehe Taekwondo.

Ab dem sechsten Lebensjahr ging ich zum Fußballtraining.



Ich gehe seit ein paar Monaten Taekwondo.



In meiner Freizeit spiele ich gerne am Computer. Mein Lieblingsspiel ist Fortnite.



Mein Lieblingssport ist Tennis und ich mache es ganz gut. Vor einem Jahr nahm ich einen teuren Platz bei einem Sommerturnier ein.

